

Puebla, Puebla, a 27 de abril del 2025

**Boletín de Prensa No. 31**

## **IEE INSTALA FERIA CÍVICA EN EL ZÓCALO DE LA CIUDAD DE PUEBLA**

El día de hoy el Instituto Electoral del Estado, llevó a cabo en el Zócalo de la Ciudad de Puebla, la Feria Cívica en el marco de las celebraciones del día de la niña y el niño.

Lo anterior, tiene el objetivo de construir ciudadanía y fomentar la cultura democrática mediante actividades lúdicas enfocadas a la promoción de valores cívicos.

Durante el desarrollo de esta Feria Cívica, también fue instalado un módulo informativo donde personas colaboradoras de este Organismo Electoral, brindaron información a la ciudadanía sobre la próxima Elección Judicial a celebrarse el próximo 1 de junio de 2025, abordando temas como cuantas boletas electorales se recibirán, cómo votar y qué hacer el día de la elección en la casilla electoral.

El evento contó con la participación de las personas que integran la Junta Ejecutiva de este Instituto, donde tuvieron la oportunidad de acercarse a la ciudadanía para compartirle la labor que se realiza para fortalecer la cultura democrática.

De esta forma, el IEE continúa cumpliendo con el Plan de Acciones de apoyo y colaboración para la Promoción de la Participación Ciudadana en el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024 – 2025 en el Estado de Puebla.